

Die Lehrstühle misten und reorganisieren ihr Inventar des Öfteren aus/um. Die Informationen, dass es Stühle, Tische, Kästen, Ordner, Drucker und vieles mehr zum Verschenken gibt, werden von den Lehrstühlen und Instituten per E-Mail ausgesendet. Leider hatten bisher nur die Mitarbeiter\_innen der Montanuniversität Leoben Zugriff auf diese E-Mails, was dazu führt, dass immer wieder volle Abfall-Container zwischen der alten und der neuen Universität mit nützlichen Gegenständen für Studierende gesichtet werden.

Dieses Problem könnte leicht behoben werden, indem auch Studierende darüber informiert werden, wenn Gegenstände zum Verschenken angeboten werden. Auf diese Weise könnten die Gegenstände gerettet werden, bevor diese im Sperrmüll landen.

**Die Hochschulvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge daher beschließen, dass:**

- die ÖH Leoben Kontakt mit den Instituten und Lehrstühlen der Montanuniversität sucht. Ziel dieser Gespräche soll sein, dass jene die ÖH Leoben darüber informieren, wenn Inventar ausgemistet wird, das von Studierenden gebraucht werden könnte. Die ÖH Leoben an die Studierenden kommuniziert, wie, wann und wo die Gegenstände gratis abgeholt werden können.